



¡Que se haga justicia!

Alfredo Jiménez Mota
Periodista mexicano

Fue secuestrado el 2 de abril de 2005. Al cumplirse cuatro años del desaparecimiento del reportero de El Imparcial, de Hermosillo, México, cuyo proceso judicial se mantiene sin avanzar, la SIP presentó el caso ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), reclamando justicia.

¡Actúe ahora!

Visite la página www.impunidad.com y firme la carta que enviaremos al Secretario Ejecutivo de la CIDH. O, si prefiere, escríbanos a:



Sociedad Interamericana de Prensa
1801 SW 3rd. Avenue
Miami, Florida 33129, USA
Fax: (305) 635-2272
E-mail: info@impunidad.com

Este proyecto cuenta con el apoyo económico de la Fundación John S. y James L. Knight.

Patrocinado por:

Diseño: Rosana Rojas
Prensa Libre
Guatemala